

7h20

### Pistes cyclables critiquées

Les aménagements cyclables provisoires installés par les autorités cette semaine à Genève font réagir la droite et les milieux économiques.

Certaines voies de circulation motorisées ont ainsi été condamnées pour créer des pistes cyclables. Ce qui n'est pas du goût de la Chambre de commerce qui a écrit au Conseil d'Etat.

**>> L'interview de Vincent Subilia, directeur général de la Chambre de commerce:**



« 10 30 »



00:00

01:11

La Matinale - Publié vendredi à 06:00

Le Journal de 6h, timing 02' :25 - 03' :34"